

Wien am, 21.02.2025

Liebe Nazar,

ich hoffe es geht dir sehr gut. Habe lange nichts mehr von dir gehört und wollte dir deshalb mal schreiben.

Wir haben letztens im Deutsch Unterricht eine Geschichte über unsere Vorstellungen geschrieben. Es sollte zwei Seiten lang sein und alles ganz genau beinhalten was wir uns vorgestellt haben. Du weißt ja , ich habe ziemlich oft Probleme beim Einschlafen. An dem Tag hatte ich nur zwei Stunden Schlaf. Ich konnte mich kaum auf meine Gedanken fokussieren, war so müde. Es war wie eine